

[Helmut Dallmann](#) *an* [Crystalswiss AG](#) H.D.

[25. Januar um 20:15](#) ·



Referenz-Story von V. B. von Ostorf

>>> *Sie möchte nicht ihren ganzen Namen veröffentlichen: Telefonat am 7.02.2018*

Hallo Ihr Lieben von Crystal Swiss !!

Ich bin so überaus Dankbar für Euer tolles und wirksames Produkt!

Herzlichen Dank dafür lieber Daniel Fühler und Team!

Was ist geschehen, was wurde alles gemacht:

Meinem Schatzi V.B. ist ja immer wieder von einem großmaligen bösartigen B-Lymphom befallen-2012 in der linken Brust-mit Chemoterapie behandelt worden! Diese schlug auch an!

Dann 2016 Tumor (Menigiom) auf dem Kleinhirn. Nach 6,5 Std Hirn-OP in Heide stand auch fest, dass sich auch ein B-Lymphome-Befall dort gebildet hatte! Wurde dann nach Kiel in das dortige UKSH zwecks Chemo überstellt!

Diese Therapie schien auch gut an zuschlagen! Danach wurde ihr Immunsystem durch ihre eigene dafür entnommenen Stammzellen neu aufgebaut! Also einmal vollständig abgetötet und wieder aufgebaut! Ende 2016 schien alles gut und ok zu sein!

Dann plötzlich **Mitte 2017** hatte V.B. nach dem Duschen zwei Knoten in der Rechten Brust entdeckt,>> also wieder zum Arzt, wieder schreckliche Monate verbracht! Sie erhielt eine Bestrahlung der befallenen Brust! Eine weitere Chemo oder gar eine erneute Stammzellen Transplantation hätte Sie wohl nicht überlebt (laut Aussage des Professors)! V.B wollte nicht mehr – sie wollte keine Chemo und keine OP mehr. Sie wollte nach Hause.

Auf dem Weg nach Hause versagten die Beine, deshalb kam Sie in die medizinische Abteilung der UKSH zur Abklärung! Nach drei Wochen wurde Sie entlassen, weil sie nicht auf die onkologische Abteilung wollte! Ich als ihr Partner wollte das auch nicht und befand Entscheidung für richtig!

Am 6. Oktober 2017 bekam sie dort die Aussage zu hören, dass sie nur noch eine kurze Lebenserwartung von etwa drei Monaten hätte! Sie sollte doch alles regeln mit der Familie usw. usw.. Hospizaufenthalt oder ein Palliativ-Team und ein Palliativ-Arzt nach Hause! Das Palliativ-Team und auch der Arzt haben sich schon nach wenigen Wochen zurückgezogen, weil V.B. keinerlei Schmerzen habe, obwohl Sie doch nach dem Krankheitsbild und auch

dem Befall in der Brust und auf der Halswirbelsäule doch unendliche Schmerzen haben müsste. Sie hatte aber keine und es ging ihr erstaunlich gut! Der Arzt meinte; Liebe Frau. "Sie sind ein Phänomen!!!" Melden Sie sich, wenn es Ihnen schlechter gehen sollte! Doch bis heute geht es ihr immer besser! Das Laufen fällt Ihr noch ziemlich schwer, aber auch das wird langsam immer besser! Denn Ihr Körper hat ja so viel gelitten, und braucht Zeit um sich zu erholen!!

Die Lösung:

Nun kommt die Frage warum ging es Ihr besser? - waren es doch die vielen Chemo,- die Stammzellentherapie, die Bestrahlung der Brust! **Nein** -

Was war es dann??? Ich denke und glaube das es zum Einen der Kampfeswille meiner Partnerin war, und zum Anderen, meine Unterstützung und mein Kampfeswille, Sie nicht einfach so gehen zulassen, war! **Das Forschen und Erfragen von anderen Möglichkeiten**, denn Sie hatte keine Kraft und keinen Kopf dafür!! **Dann kam auf einmal eine Freundin** (mit der Erfahrung einer anderen Freundin an) dessen Hund hatte Tennisball grosse Geschwüre unterhalb der Zitzen, der Tierarzt wollte das Tier mit einer Spritze erlösen! Das Frauchen wollte das noch nicht! Sie sagte ich versuche erstmal noch was Anderes!

Das Andere war das Crystal A+B Concept was auch anschluss!

Nach 8 Wochen ging Sie wieder zum Tierarzt und der war so erstaunt, es war kein Tumor mehr zu finden! Dieser Hund bekam die Hälfte das was ein Mensch haben sollte in sein Futter!

Ich dachte dann, was für ein Hund gut ist, ist auch für mein Schatzi gut. Ich kaufte am 20. Sept. 2018 das Curcumin flüssig A+B Concept von Crystalswiss Das bekommt Sie einfach von mir! Nach einer Woche bekam sie sogar schon rote Bäckchen und sah nicht mehr so grau im Gesicht aus! Sie war ja auch zusätzlich geschwächt durch die heftige Bestrahlung, so dass sie für 3 Wochen, wie beschrieben, in die Medizinische Abteilung der UKSH musste. Die Ärzte kamen täglich bei ihr vorbei und auch das Personal fragte, ob Sie Schmerzen habe? Sie sagte immer wieder Nein: Ich habe keine Schmerzen! Sie waren jedesmal verwundert, und konnten es kaum glauben! Das Kortison hatten wir schon im Krankenhaus abgesetzt, wegen den bekannten Nebenwirkungen! **Es gab ja jetzt das Curcumin!!!** mit dem Activator und dem Curcumin von Crystal Swiss! Wir haben jetzt 4 Activator Flaschen und 3 Curcuminfläschen hinter uns!

Ein grosses Blutbild

(Dieses war sehr, sehr gut, so ein Blutbild hatten Alle nicht erwartet) vor 3 Wochen. Der heutige Besuch bei ihrer Hausärztin war sehr erfreulich und die Abtastung der Brust durch ihre Hausärztin (am25.01.2018) war erstaunlich! **keine Knoten zu ertasten!** Die Ärztin war ganz happy Sie so zu sehen! Ja es geht Ihr Gut und immer Besser! Nur das Laufen fällt noch schwer, aber Sie ist im Leben zurück! Die Zeit muss Sie ihrem Körper halt geben, auch das Laufen wird bald wieder werden! Davon bin ich überzeugt! Ich danke Dir und mein Frauchen auch! Du hast mit Deinem Nahrungsergänzungsmittel dem A+B Concept mit Curcumin noch ein Leben geschenkt! Ich wünsche mir noch viele Jahre mit Ihr! Danke, Danke lieber Daniel Flühler

Am Telefon vom 7.02.2018 persönlich gesprochen mit V:B:

Es geht ihr gut. Kann jetzt auch schon wieder laufen. Sie hat Weihnachten erlebt und freut sich zuversichtlich auf den Frühling.